

Beschluss 4: 0,7 % Spende**Antragsteller*in: Internationaler Ausschuss, Bundesleitung**

5 Der KjG-Bundesverband spendet einen Betrag in der Höhe von 0,7 Prozent seiner staatlichen Zuschüsse 2021 an ein Projekt der Entwicklungszusammenarbeit:

Baobab Kinderhaus in Mikidani (Kenia)

"Mit dem Beruf ins Leben"

10 Viele Organisation unterstützen die Jugendlichen nur bis zum Ende der Schulbildung und dann stehen sie ohne Beruf da und landen im besten Fall in schlecht bezahlten Hilfsarbeiterjobs. Diese Lücke möchte Baobab füllen und ermöglicht, je nach Eignung, eine handwerkliche oder akademische Laufbahn, in dieser Zeit leben sie in Wohngruppen zusammen.

15 "Baobab's Mädchen Programm"

In Homa Bay wurde ein großes Grundstück gespendet auf dem nach und nach Infrastruktur erbaut wurde um vor allem benachteiligten Mädchen zu helfen, z.B. "drop-outs"(Mädchen die wegen einer ungewollten Schwangerschaft die Schule verlassen mussten). Weiter Home und Daycare Projekte sind dort in Planung, sowie HIV Aufklärungs- und Hilfsprogramme. Insgesamt sollte das Village eigenständig werden(fruchtbares Land, Landwirtschaft, ...)

20 Ende 2017 wurde außerdem damit begonnen Mädchen aus um liegenden Schulen mit waschbaren Binden zu versorgen, viele gehen nicht zur Schule während ihrer Periode, da sie sich keine geeigneten Hygieneprodukte leisten können.

25 **Angenommen.**